
令和 3年 (2021年)3月 30日

会員の皆様

関心をお寄せ頂いている皆様

龍江の盛土を考える会

会 長 林 平 吉

中央新幹線建設に伴う発生土置き場

番入寺西候補地計画の取り下げについて

桜花の候、皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

当会の活動につきましては、日頃から格別のご理解を頂き心より感謝申し上げます。

さて、当会ではこの計画を多角的かつ慎重に検討して参りましたが、安全性の観点

から候補地として不適当と判断し、関係者 (地権者及び流域住民)の意向もあり裏面写

しのとおり計画の取り下げを要望いたしました。

つきましては、ご了知頂くとともに地域課題の解消に向けご支援を賜りますようお

願い申し上げます。

なお、この要望書は長野県リニア整備推進事務所長及び飯田市議会議長、報道機関

あてに情報提供しましたので申し添えます。

『 龍江の盛土を考える会 』
会 長 :林 平 吉
副会長 :林 宗 吉

′′ :小木曽悦人

(飯田市龍江 4494-3)

(  ノ′  4299-イ )

(  ′′  4113 )



別 添

令和 3年 (2021年)3月 30日

東海旅客鉄道腑中央新幹線長野工事事務所長 様

飯田市長 様

龍江地域づ くり委員会 様

龍江地区 JR埋め土対策委員会 様

地元選出飯田市議会議員 様

龍江の盛土を考える会

会 員 一 同

中央新幹線建設に伴う発生土置き場

番入寺西候補地計画の取り下げについて

貴職におかれましては、日頃より当会の活動をご理解頂き心から感謝申し上げます。

さて、当会はこの残土処分計画を有識者 とともに評価 して参 りましたが、広大な集

水域をもつ土石流危険渓流を埋め尽 くす造成計画は、危険性が極めて高 く人命に係る

重大な リスクが想定されることから容認できません。

また、今後の事業展開にあた り関係者 (地権者及び流域住民)の同意も得 られない

ことから、早急に候補地計画を解消されるようお願い申し上げます。

なお、この要望は地域住民 とともに安全性への知識を深め検討 した結果であること

を申し添えます。

『 龍江の盛土を考える会 』
会 長 :林 平 吉
副会長 :林 宗 吉

ノ′ :小木曽悦人

(飯田市龍江 4494-3)

(  ′ノ  4299-イ )

(  ′ノ  4113 )
(会員数 49名 )

本来ですと手交させて頂くべきところですが、年度移行期にあたりご多用のことと存じま
すので、郵送により施行させていただきました。

新型コロナウイルス感染症の長期化もあり、何卒ご容赦くださいますようお願い申し上げ
ます。


